

## Gelungener Start der Außengastronomie bei SC Schoningen

Schoningen: Zufrieden ist der SC Schoningen mit dem Start der Außengastronomie. Trotz der überwiegend windigen und nassen Pfingsttage genossen zahlreiche Radfahrer und andere Gäste das frische gezapfte Bier und vor allem die neue Speisekarte vom Koch Bachtiyar Karimzada.

Über die Rückmeldungen freut sich der SC:

Frank Lessner-Schminke: „Danke für das mega Essen. Grüße an den neuen Koch!“

Beate Fischer: „Hallo, ein Lob für den Koch vom SC!! Note 1!“

Bärbel Hornig und Andreas: „Essen und Service waren ausgezeichnet.“

